

Neues vom Trimm-Club Hainau,

Der Trimm-Club Hainau hat die Vorbereitungen auf die kommende Sommer-Saison am 23. März 2024 mit einer Gemeinschaftsaktion rund um das Club-Haus und den Tennisplatz gestartet. Fast 20 Frauen und Männer des Vereins legten kräftig mit Hand an, um das Club-Haus aus dem Winterschlaf zu wecken und die ersten Schritte zu unternehmen, um den Tennisplatz wieder bespielbar zu machen. Nachdem alles erledigt war, wurde der „Arbeitstag“ mit einem kleinen Imbiss abgeschlossen. Allen Helferinnen und Helfern sei an dieser Stelle noch einmal herzlich gedankt. So macht Vereinsarbeit Spaß!

Pünktlich zum Beginn der Tennissaison und den ersten Medenspielen konnten auch die neuen Tennisblenden rund um den Platz angebracht werden. Diese wurden zum Teil aus Vereinsmitteln beschafft, zum Teil aber auch gesponsert. Hierfür gebührt der Firma modusoft GmbH ein herzlicher Dank.



Am 30.04.24 traf sich eine Gruppe von TC-Mitgliedern auf dem Spielplatz in Hainau und machte sich pünktlich um 17:30 Uhr zu Fuß auf den Weg nach Bogel. Über geteerte Straßen, grüne Graswege und an der einen oder anderen Pfütze entlang ging es hügelab und hügelan durch offene Flur und Wald. Der gemütliche Spaziergang endete pünktlich um 19 Uhr mit der Einkehr in der Gaststätte „Zur Post“, wo bereits einige andere Mitglieder des Trimm-Clubs warteten. Zügig wurden Getränke bestellt, serviert und auch das Essen war schnell ausgewählt. Dank der anwesenden Autofahrer, konnten alle nach diesem geselligen Abend auf Fahrzeuge verteilt wieder nach Hainau zurück fahren. Auch wenn die Teilnehmerzahl an der Wanderung in diesem Jahr wegen paralleler Veranstaltungen überschaubar war, ist die traditionelle Wanderung in den Mai eine gern genutzte Gelegenheit, über den Sport und die einzelnen Abteilungen hinaus, den Zusammenhalt im Verein zu festigen.

Als weiteres sportliches Angebot beabsichtigt der Trimm-Club Hainau künftig Darts anzubieten. Hier ist die erste Anmeldefrist für Darts-Interessierte verlängert worden auf den 20. Mai 2024. Möglicherweise lassen sich aber auch später noch Quereinsteiger einplanen.

Hier noch einmal ein paar Grundinformationen:

Darts soll Spaß machen und keine Verpflichtung sein. Deshalb gibt es auch keinen festen Tag, an dem Anwesenheit gefordert wäre. Es sind derzeit drei "Schwierigkeitsstufen" geplant. Der TC Hainau erstellt die Jeder-gegen-Jeden-Spielpaarungen und diese Paarungen können ihr jeweiliges Duell individuell zeitlich planen. Bis zum Ende der Tennissaison sollten alle Paarungen gegeneinander gespielt haben. Es ergibt sich dann hoffentlich noch eine Art Finale, dass an einem Stammtisch-Abend ausgetragen werden kann. Weitere Infos auf https://tc-hainau.de/?page_id=939

Außerdem suchen wir weiterhin

- tennisinteressierte Kinder und Jugendliche im Alter von 8 – 18 Jahren sowie
- erwachsene Spielerinnen und Spieler, egal ob Anfänger oder Tenniserfahrene.

Wir bieten:

- Kinder- und Jugendtraining freitags nach Vereinbarung (3 kostenlose Schnuppertermine),
- regelmäßige Trainingsstunden für Erwachsene auf Wunsch (3 kostenlose Schnuppertermine),
- Leihschläger für die ersten Trainingsstunden,
- Mannschaftsspielbetrieb in den Gruppen Damen, Damen 30, Herren, Herren 50 und Herren 60,
- Spielgelegenheiten mit erfahrenen Spielerinnen und Spielern aus dem Verein,
- eine idyllische Zwei-Platz-Anlage mit modern eingerichtetem Club-Haus und
- ein geselliges Vereinsleben mit kleinen Festivitäten durch das Jahr.

Jeder Neuzugang ist herzlich willkommen. Fragen und Anmeldungen bitte per Mail an sport@tc-hainau.de.

(TC-Hainau im Mai 2024)